

MAGIQUE

DÉSODORISANT CONCENTRÉ
CONCENTRATED DEODORANT

AVERTISSEMENT: Contient un solvant inflammable. Irritant pour les yeux. Nocif si ingéré. Peut provoquer l'irritation de la cavité buccale et indisposer et/ou endommager le système digestif.

PRÉCAUTIONS: Employer des gants de caoutchouc et les lunettes de sécurité. Ne pas avaler. Éviter le contact avec les yeux. Garder hors de la portée des enfants.

PREMIERS SOINS: YEUX: S'il y a contact oculaire rincer les yeux à l'eau courante pendant au moins 15 minutes. **INGESTION:** Si ingéré, ne pas faire vomir. Obtenir immédiatement de l'aide médicale. Si la personne est consciente et sans convulsions, lui faire boire 1 ou 2 verres de lait ou d'eau.

WARNING: Contains an inflammable solvent. Irritating to eyes. Harmful if swallowed in large quantities. Can cause gastric tract and intestinal disorder and/or damage.

PRECAUTIONS: Wear rubber gloves and safety glasses. Do not swallow. Avoid contact with eyes. Keep out of the reach of children.

FIRST AID: EYES: In case of eye contact, flush eyes with plenty of water for at least 15 minutes.

INGESTION: If ingested, do not induce vomiting, get medical attention immediately. If victim is alert and not convulsing, give 1-2 glasses of milk or water.

LOT:

Pour plus d'informations,
consulter la fiche signalétique
Refer to material safety data sheet
for further information

Produits Gilco inc.
4001, boul. industriel,
Laval (Québec) H7L 4S3
514-858-7777



Industrial / institutional use - Read label before using

Produits
GILCO inc.

Concentrated Deodorant Désodorisant concentré

Eliminates Organic Odours
Élimine les odeurs organiques



Magique

1 L 4 L 5 L 20 L 205 L

MAGIQUE

FONCTION: MAGIQUE élimine les odeurs organiques instantanément et rafraîchit l'air ambiant tout en le purifiant des mauvaises odeurs. C'est en fait un désodorisant puissant combiné d'agents purificateurs, au parfum agréable de fleurs, fruits et / ou autres qui rafraîchit l'air pendant longtemps.

MODE D'EMPLOI: Pour éliminer les odeurs de fumée, d'urine, de vomissures, de moisissure et autres odeurs désagréables, diluer 1 partie de MAGIQUE dans 10 parties d'eau puis vaporiser dans l'espace à désodoriser ou dans les endroits où nécessaire. Pour un usage fréquent, diluer 1 partie dans 20 parties d'eau. Ne tache pas les draps, les rideaux ou les vêtements.

FUNCTION: MAGIQUE eliminates organic odours instantly and freshens the air while fighting bad odours. It is a powerful deodorizer and air purifier combined. Its pleasant aroma of flowers, fruits and / or other scents lasts and lasts.

DIRECTIONS FOR USE: To eliminate odours of smoke, urine, vomit, mildew and other unpleasant odours, dilute 1 part of MAGIQUE into 10 parts water and spray in the air to be refreshed or where needed. When a frequent use is needed, dilute 1 part into 20 parts water. Will not stain sheets, drapes or clothing.

MAG36

Usage industriel / institutionnel - Lire l'étiquette avant l'emploi

■ PMS NOIR

■ PMS 200

■ PMS 109



ESPACE SANS VERNIS

(NE PAS IMPRIMER LE CADRE EN MAGENTA)

28/11/14